

Beaucoup on cru a mon succès, mais pour quel raison je l'ignore il m'on dit tous que j'ai quelque chose que les autres n'avais pas. Alors je me suis mis à me poser les bonnes et les mauvaises questions mais d'abors les bonnes, mon coeur est grand tellement que la rivière en à accepter des vagues sans jamais surgir et tout détruire. Mais mon coeur à accepter des petites réussites aussi dans mes défauts les plus grand et j'ai fini par tout casser aussi. Alors je me retrouve seul avec pour seul outil l'écriture pour un peu expliquer à moi même et ceux qui voudront me lire ce qui c'est passer dans ma vie. Mes rêves, mes passions, ce que je veut accomplir, mes amours, mes échecs.

Tout commence dans une petite ville très rangé et très organiser mon histoire est très noble et très tranquille. La fenêtre est tranquille visiblement ici, il n'y a pas grande action mais enfin, c'est très bien je n'ai pas a me plaindre. Alors que tout est visiblement calme dans ma tête rien n'a pas plus de fusion que le caramel dans la Caramilk. Je vais a l'école et puis pourtant je ne veut pas apprendre j'ai peur de ce qui se passe, ma tête est remplis trop rapidement, et ça déborde je ne comprend rien. Eric le voisin du haut qui est de ma famille essaye de m'aider. J'ai toujours eu confiance en lui, car il est d'un grand support. Mais tout va se bousculer dans ma tête, une vie trop organiser et moi je suis désorganiser alors mon Père veut absolument me ravoir, vu que j'échoue mon école, il m'enlève de mes grands parents qui se sont tant battu pour pouvoir me garder, c'est pas légal, mais bon mes grand parents accepte. Alors je me retrouve dans une école bien normal, encore ici et la, je me fait des amis, et puis tout va bien, mes notes sont excellente maintenant, seul chose mon grand père meurt presque qu'aussitôt que je rentre à la nouvelle école, je suis déçu il était très gentil avec moi et j'ai pas eu la chanche de le connaître beaucoup. Je réussis tout mon primaire. Je vais ensuite au secondaire et la commence mes premier déboire avec la vie. Je ne sait pas les gens autour de moi ne sont pas très encouragent. J'ai même peur a certaine occasion les gens sont organiser contre moi et essaye de me faire tomber. Alors je commence a moin étudier a moin aimer l'école encore une fois. Je ne comprend pas comment on peut étudier dans un quao aussi grand.

Mais bon je tient le cap, je réussis dans tout sauf les maths, malgré les récupération avec le prof tout ce que je me rappel c'est qu'il est sympathique. Et puis en millieu d'année mon Père s'éteind. Rien qui aide les choses, je suis encore forcé de déménager chez ma grand-mère, sinon je vais aller dans un foyer, alors j'ai pas beaucoup le choix je vais chez ma grand-mère mais maintenant elle est de plus en malade. Je ne sait pas pourquoi maintenant elle n'a plus vraiment confiance en moi, je suis un déchet pour elle, probablement, que la mort de son mari en est pour quelque chose elle pense peut-être que c'est à cause que je suis parti qu'il est mort. Enfin on n'en parleras jamais de cette histoire, je continue d'aller à la même école mes notes sont pas si mal, enfin j'essaye de sauver mon année le plus possible même si je sais que je n'irais pas en mathématique de 436 parceque mes notes sont trop faible. A ce moment là, je voulais tellement être en informatique n'importe quoi faire une technique au Cegep en informatique parceque j'ai découvert que j'aimais les ordinateur beaucoup et que je voulais en faire mon métier plus tard. Et vu que je n'avais aucune autre idée en tête c'est celle là qui primais avant tout. Je me suis rendu en 426 et puis j'ai passer tout mon secondaire sauf les mathématique que j'était plus capable de comprendre, j'avais beau faire mes devoir cette fois je sentais pas que j'étais capable de réussir alors j'en ai fait un cour ou je ne pensais a rien, même pas apprendre la matière. Pourtant ça s'annonçais bien on avais un excellent prof au début de la session je comprenais tout, il expliquais lentement, mais simplement. Après on a eu 2 autres professeurs et le dernier c'était le moin bon de toute la gang, 10% de la classe comprenais rien, je me suis fait une blonde aussi cette année la, tout allais bien, mais ça na pas durer longtemps que 2 semaines trop intello et egocentrique. Puis pour terminer on a encore eu un changement de professeur pour la dernière étape, lui il n'expliquais pas grand chose il fesait comme le court au adulte, il donnais les exercices, et le reste se fesait individuellement, alors j'ai pas pu passer mes maths. Quand tout va mal, tout va mal, comme on dit.

Pour mon secondaire 5 je voulais changer d'école on avais été oublier de déménager assez loin de toute façon j'avais passer tout mon secondaire 4 a faire 150 km pour aller à l'école c'était trop loin pour moi et je ma santé à commencer à se déteriorer à ce moment la. Dans une nouvelle école plus bilingue, je me suis quand même intégré un peu, mais j'ai commencer a faire du trouble, parceque ma grand-mère m'en fesait déjà trop j'étais tanner de toute. Elle était pas capable de m'encourager

comme mon grand-père et elle souffrais beaucoup aussi. Je savait tout ça mais ça n'a pas fait moin mal, j'ai fini par lâcher le secondaire, et elle était toute contente je l'ignore pourquoi. C'est vraiment pas la meilleur chose a faire mais d'une façon j'avais plus le choix j'avais besoin d'argent pour continuer a vivre, et elle ne voulais plus m'aider comme c'était sont rôle de contrôler l'argent. J'était laisser a mon sort pour la deuxième fois de ma vie. Elle m'a laisser tomber et depuis ce temps la, je ne veut plus rien savoir de elle pour une raison fort simple, j'ai pas eu une vie facile. Mais j'ai jamais baisser les bras pour autant, j'ai toujours foncé et essayer de faire mon chemin. Même si le monde a l'entoure était toujours la pour me dire des choses insensé et essayer de me mettre à terre. Je réussissais pas si mal même mes notes avais augmenter quand j'ai regarder mon bulletin quelque année plus tard, si il y avais pas eu cette évènement la. J'aurais pu finir mon secondaire au complet. Alain à qui j'ai parler quand j'ai lâcher l'école ma dit que je fesais une grave erreur. Mais je lui disais que j'avais pas le choix la, j'écoutais mon instinc de survie, il fallais je fasse quelque chose je pouvais pas attendre 6 mois que les choses ce règle il fallais que j'agisse maintenant. Après il serait trop tard, puis je le disais je veut retourner a l'école avoir une vie. Puis j'avais pogner une job au tout début de cette histoire la, alors je pourrais commencer ma vie, et a 18 ans aller en appart si les choses allais trop mal. De toute façon ma grand-mère voulais me jeter dehors. Elle ne l'a pas fait mais ça lui tentais. Tout a bien commencer pour mal se finir. Ensuite, les choses se sont encore plus compliquer, ma grand-mère a fait un ACV et puis elle est rester a l'hôpital. J'était tout seul maintenant j'ai connu une fille qui travaillais au Subway au coin de où je restais et j'ai commencer a me lier d'amitié avec elle. Puis j'allais chez elle, parfois, elle avais un enfant et sont chum était cool. J'ai toucher a la drogue à ce moment la, tout était vraiment découragent je ne voyais plus vraiment comment je pourrais faire ma vie. Puis les services sociale on commencer a me poser des question si je pouvais m'occuper de ma grand-mère, je voulais bien, mais elle ne voulais pas elle voulais s'arranger tout seule. Alors je l'ai laisser au soin de eux, puis je leur ai répondu que non je pouvais rien faire. Surtout que je voulais plus rien savoir de elle. Elle avais tout fait pour me mettre des bâtons dans les roues et que je lâche l'école. La même histoire qui c'est passer avec mon Père quand il était jeune, mais bon il a quand même pas lâcher et il a continuer. J'ai pas parler beaucoup de mon Père mais je reviendrais plus tard la dessus. Je m'avais fait un ami sur Internet, des Acadiens qui me disais mais en faite il venais d'un quartier francophone du Nouveau-Brunswick. J'aimais bien aller l'a bas ça me mettais moin de pressions sur les épaules on s'amusais même s'il était plus vieux que moi de 2 ans. Il avais deux gars qui restais dans le même appart quelque chose de petit un 2 et demi, une chambre, cuisine et salon. Dans le bout de Rosemont dans un bloc, et il jouais de la guitar mon instrument préféré. J'aimais ça être la je relaxais la vie était facile, et vu j'adorais la musique tout allais bien. Un peu plus tard, j'avais un mois pour déménager et je me suis trouver un petite appart dans mon ancien quartier, ou j'avais habiter avec mon Père mais juste un peu plus bas. Je ne fesais vraiment pas grand chose j'avais naviguer plusieurs job et j'avais quitter ma dernière pour avoir le temps de faire mes valises et apporter les meubles et truc que je mettrais dans mon nouvelle appartement. J'allais une fois de temps en temps chez mes nouveau amis pour passer le temps, écouter la guitar, puis il à eu cette charmante blonde avec son amie qui sont arriver des amis du chaman. Il aimais énormement "The Doors" vous savez le groupe de musique des année 70 psychédelic. Moi aussi j'aimais ça. De toute façon j'adorais pas mal de style de musique. Son coloc, lui il avais déjà travailler dans la construction en Ontario. J'ai eu un coloc 2 mois, mais il a été forcé de déménager un gars brillant, excellent façon de parler, il était jamais fâcher. Je suis sûr qu'il se foutais pas mal que je pique un peu les nerfs, j'était trop énervé, je trouvais pas d'emploi je voulais commencer ma vie comme il le faut. Ça m'aids à payer l'appartement. Après pendant 3 mois je cherchais une job de façon désespérément je me droguais à tout les jours, de la pire des façons. Je perdais la raison aussi de temps à autre. Puis un jour chez Michel, il avais amener ces amies, Une belle blonde au yeux blonde, et puis une blonde. J'ai même pu faire un excellent massage à la belle blonde, dommage qu'elle était pas au gars. Je suis sûr qu'elle n'a que trop adoré ça se ressentait. Et puis contre toute attente j'ai eu une excellente job le 4 Juillet 2002. La journée de l'indépendance américaine à 9h pm au téléphone. Cette job la ma sauver à ce moment la. Je ne pouvais pas continuer a gruger mes économies pour payer mon loyer bien longtemps un moment donner je

n'aurais plus d'argent et je le savait très bien. Je pouvais pas expérer mieux, dans une usine de transformation alimentaire, la job était assez simple, je pouvais pas me plaindre. Le salaire était acceptable. J'allais toujours chez mes meilleurs amis a ce moment la puis ça c'est mis a être cool. Sur un coup de tête je me suis acheter une guitar, que j'ai demander a son coloc de la choisir pour moi sa guitar de rêve en même temps ça me ferais un souvenir de lui avant qu'il retourne au État-UNIS. J'ai commencer a ce moment la à jouer un peu de la guitar, c'est sûr que j'étais pas excellent ça ma vallu desfois que mon propriétaire m'appel pour me dire de baisser le son que je jouais trop fort, en tk que je me foutais bien de ce que le monde pouvais bien penser pour apprendre il faut se pratiquer, alors c'est ce que je fesais. L'année c'est terminer remarcablement j'avais pas a me plaindre trop trop, malgré des petits problème de mon appart. J'avais une job c'était l'important. Ensuite mon ami est reparti pour l'Ontario. Puis j'ai rencontrer en fin d'année 2003 une charmante brune au yeux pair qui m'a fait craquer de tout mes sens. On c'est même embrasser, c'était vraiment le rêve, en plus elle chantais, je suis vraiment tomber amoureux de elle. C'est la première que j'ai vraiment aimer qui était comme moi. Je l'ai aider, encourager pour qu'elle se trouve une bonne emploi en lui amenant le journal, elle est déménager un peu chez moi. C'était comme elle dissais sa deuxième appartement. Et puis un moment donner elle c'est pogner 2 bonnes job. Et elle est déménager avec un autre gars. Bon enfin je suis un bon joueur elle a choisi celui qui était un peu plus sont genre j'imagine, et puis je savais bien à ce moment là que je venais de la perdre. Elle commençais a m'oublier par exprès. Après j'avais le projet de déménager loin pour faire d'autre experiance, j'ai lâcher les drogues aussi. Surtout le pot. J'ai jamais eu un problème d'alcool alors je buvais pas vraiment. Je sortais pas non plus j'étais pas mal isoler. Dans mon petit monde tout seul, c'était trop plate pour moi je voulais avoir d'autre amis, avec qui faire des trucs interessant. Des nouvelles experiance, je suis tomber malade, c'est peut-être un habitude quand tout va mal, tout va mal. Au mois de Décembre Geneviève décède, la mère à Alain. Au mois de Janvier j'ai perdu mon emploi et depuis ce temps la j'essaye de voir ou je pourrais aller, je ne sait plus. J'ai beaucoup de chose a payer maintenant mon appart, le câble, l'internet, le téléphone. Puis des projets d'aller loin. Mais je ne peut rien faire. Encore seul dans mon petit monde, j'aide ma mère. Je parle encore un peu avec Alain mais il est trop occuper à arranger la succession de Geneviève. Je veut retourner a l'école finir mon secondaire et faire un DEC en informatique. Mais ça me prend de l'argent pour faire ça. Je ne mange plus vraiment. J'ai tellement faim. J'ai hâte que tout cela ce règle vraiment. Je suis tanner de toujours recommander à zéro même si c'était mon plan. Que j'ai tout abandonner. J'aime les nouveaux défis. J'ai toujours adoré ça en faite. C'est justement ce que je me suis rend compte aujourd'hui avec l'histoire de fermer mon ancien site web qui avais un peu trop d'information qui ne cadre plus avec ma réalité maintenant que j'aimerais bien qu'il ne soit plus disponible et ainsi tout détruire car j'ai une nouvelle vie qui se présente à moi. C'est certain que avec tout qui allais aussi bien, j'ai commencer a me demander qu'est ce que je ferais réelement si je devenais riche. Puis les mois on passer, sans jamais que je sache à quoi ça me serviraient d'être riche. Après tout comme je l'ai dit plus tôt je vient d'une petite ville, à l'apparence fragilisé par la bataille que les riches et les pauvres se font depuis des lunes j'imagine. Ne trouvant pas de réponse satisfesante ni de moi, ni de mes collègues de travail. J'ai fini par tout abandonner en lâche pour encore recommander mais cette fois je pensais profondément a retourner a l'école une fois pour toute finir mon secondaire peut importe comment, avec quel argent. Surtout que mon problème avait été d'avoir aider quelqu'un et d'avoir perdu assez pour ne pas pouvoir finir mes études sans travaille. C'est dans tout mon coeur, que j'ai décider d'aider, mais maintenant moi je pert tout mes aspiration, et Dieu sait que j'ai du potentiel pour réussir si je suis motiver par ce que j'accomplis, c'est tout simple. Mais il faut le faire sinon ça ne vaut rien en mot. Ça complète un peu mon histoire pour ma vie, pour le reste j'expliquerais les grands moments de ma vie.

A l'école c'était des jours bien ordinaire, en faite moi j'avais peur de l'école. Je pensais que je détestait ça, mais jamais personne ne m'avais expliquer ce que ça me rapporterais et pourquoi j'étais la au juste aucune idée précise, alors je ne fesais rien. J'ai échouer ma première année du primaire, c'était parceque j'avais vraiment aucune motivation, mais comme dans toute les choses que j'ai rater

dans ma vie on voit bien que je fini toujours par réussir comme si c'était un but de toujours avoir raison. C'est une des grandes qualité de ma forte personnalité et pourtant que je fait passer comme un faible à chaque nouvelle personne que je rencontre. Pourtant ce n'est pas dans un esprit de manipulation que je fais ça mais je sait qu'en dedans de moi j'ai un don extraordinaire qui m'aide à vivre, avec moi et les autres. Je ne suis pas un génie, je m'en rendrais bien assez compte. Pour moi le génie c'était être capable de comprendre sans avoir a suivre le chemin des autres au tout départ alors je me laissais aller, je fesais pas vraiment mes devoirs, moi tout ce qui comptais pour moi c'était la note que j'avais. Pas comment je m'y était rendu. Maintenant que je sait qu'il faut un minimum d'effort pour réussir peut importe ce que tu accomplis, c'est vraiment différent. Alors après avoir échouer mes études au primaire, qui soit dit en passant fermais l'année d'après. J'ai été vivre chez mon père. C'est a ce moment la que j'ai commencer a vraiment le connaître. Puis tout allais bien, il était d'un bon vivant, minimaliste. Il avais un bon emploi dans une grande compagnie qui maintenant est centenaire, dans la comptabilité. Mais lui aussi ne l'attendais pas venir, tout allais bien et tout a fini par mal aller. Pour commencer mon père c'est séparer de ma mère. Ensuite il a apprit qu'il perdrais son emploi, ça la tellement mis a terre qu'il a fait une crise cardiaque. La vie continue quand même. Je peut vous dire que mon père, d'une façon comme un autre j'arrive pas a l'aimer parfaitement, ni le détester complètement. Je croit que c'est simple ces qualités et ces défauts était acceptable. Pour ces qualités que je connaît il était un excellent cuisinier, pas en devenir chef, mais sa satisfaisait mon appetit, j'adorais qu'il prépare la bouffe. C'était toujours bon de manger ce qu'il fesais. Il maîtrissais les mots avec une grande force, pas un grand comédient dans l'âme. Ni moi d'ailleur. Mais dans ces défauts, il aimais un peu trop l'alcool, et a fini par devenir très paresseux. Jusqu'a ne plus rien faire. Aujourd'hui je comprend un peu mieux, tu vient de perdre ton emploi, tu risque de mourir, et en plus tu sait qu'il te reste pas grand temps avant de partir. A l'école secondaire, si ça n'aurais pas été des petits fouteur de trouble, et de ma grande langue dans un mauvais moment, je croit que je n'aurais jamais eu de problème vraiment. J'aurais fini par m'accrocher et faire mes travaux, en trouvant des solutions à mes manques. Mais ça la tout changer ma vie, j'étais maintenant vulnérable n'importe qui pouvais m'attaquer. Ce qui a fait que très longtemps j'ai eu peur, et même a mon nouvelle emploi, juste pour vous dire combient d'année ça m'est rester marquer maintenant 7 ans. C'est que ma personnalité qui avais l'habitude d'être seul il fallais bien qu'elle trouve refuge en quelque par alors ça c'est forgé a être un peu trop sûr de moi même et contre tout le monde. Ça c'est pas fait du jour au lendemain, mais voyant que je ne gagnerais pas la guerre des blondes, des amis, ou des notes. J'avais perdu toute motivation de réussir en quelque chose. Et ensuite très tôt mon père c'est éteint.

Je suis aller revivre (parceque j'avais déjà vécu la bas) avec ma grand-mère. Je trouvais ça plate maintenant alors, je me suis mis a écouter la télévision comme je fesais avant, j'ai connu la musique ça m'a aider a passer le temps, beaucoup d'année. Ensuite j'ai connu l'ordinateur, je ne peut pas dire aujourd'hui si ça m'a sauver la vie ou pas. C'est dure à savoir, parceque c'est sûr que j'en ai abuser. Alain, avait peur que ça arrive, en faite c'est normal. Je regrette pas que ce soit passer, peut importe au moin j'étais pas dehors à faire le mal fesant. La musique on peut facilement en abuser ce n'est pas trop de problème, mais quand l'ordinateur est rendu une drogue, qui empêche d'aller a l'école. Bien c'est un peu trop tentant de la suivre. C'est ce que j'ai fait, pourtant j'ai fini mon secondaire 4 quand même. Sans mes mathématique parcontre. Ensuite on a été oublier de déménager parceque les propriétaire de la maison avais décider de vendre. Ma grand-mère a tomber très malade et elle est rentrer à l'hopital. Puis on a déménager sans même savoir si ma grand-mère reviendrais chez elle. Elle est revenu. Mais a ce moment la, c'était très dur de la supporter, car moi même j'avais déjà beaucoup de problème avec l'école et tout. Je suis rentrer dans une bonne école a ce moment la. L'atmosphère était très bien, c'est sûr que ça rigolais ici et là. Mais cette fois je me sentais vraiment dans une école ou je pourrais performer. Mais j'ai été oublier de toute abandonner quand ma grand-mère a décider de toute arrêter. Ne pas avoir eu a abandonner l'école comme ça et c'était même pas un coup de tête, j'avais pas le choix, même si Alain ne l'avoueras probablement jamais.

Ensuite j'ai eu mes premières jobs, que je n'irais pas dans le détail trop plate. Mais quand j'ai eu ma grande job la 4ième maintenant, j'adorais cela. Pour une fois j'étais exciter d'aller dans un emploi. J'était sûr que je pourrais en apprendre beaucoup et performer de façon convenable. Mais dans ce monde comme dans beaucoup d'autre la jalouse prime, alors j'ai fini par entrer dans des querelles d'employer puis je suis encore tomber malade. Ce qui m'a conduit 1 ans et 2-3 mois plus tard, a ne plus rentrer j'était tanner du climat de travail là bas. Je voulais changer tout, ou je reste, ce que je fait de ma vie, mes amis.. tout au complet. Mais je me rend bien compte que sans argent maintenant on ne peut pas faire grand chose, j'ai peur de l'avenir mais j'ai un plan je l'espère. Je veut finir mes études une fois pour toute, avoir un bon emploi. Devenir riche je m'en balance, je veut m'ammuser c'est tout.

Je me reveille encore dans ce super Québec moderne, pour me rendre compte que la situation n'a guère changer en 4 ans, toujours des grèves, dans l'éducation. Toujours la guère des super compagnie qui décide qu'il faut râfler la mise si il veulent être au minimun rentable. Ça me fais peur ces choses la, car si les grand éprouve autant de difficulté que ça, quel place dans ce Québec il y a t'il pour les petites PME qui commence dans le marché? Ma réponce resteras probablement en suspend mais je n'oublie pas. De toute façon aucune idée vraiment géniale ne me vient a l'esprit sur quel marcher j'aimerais progresser. Hier parcontre j'ai eu une petite idée de ce qui se passais de l'exterieur j'écoutais la télé, un émission d'affaire publique avec Joceline Cazin. Et le jeune 2 ans de moin que moi, vivant toujours chez ces parents (bon plus chanceux que moi évidament). Avais lui aussi lâcher l'école ne voyant aucuune façon d'obtenir sont secondaire 5 ou un emploi qui aurais un minimun de bon sens. Ça me rappele que même si on vie au Québec, et tout le monde semblent être fâcher de payer pour tout notre protection, c'est un mal nécessaire. Je ne sait pas mais si toutes les compagnie sont comme celle que j'ai travailler, j'ai bien peur pour mon avenir sérieusement. J'ai hâte d'obtenir des nouvelles pour mon chômage que j'attend depuis 2 semaines maintenant, si tout va bien je devrais avoir une réponce avant le 9 Mars. Mais il va me manquer d'argent bien avant, c'est inévitable alors j'y pense pas trop, ça ne changeras rien d'y penser plus. Je ne sait plus vraiment ce que je veut faire, partir loin. Mais en même temps, c'est probablement pas mieux ailleur, qu'en sait-je de toute façon je ne m'attend pas a l'expérimenter maintenant. Sans argent, je vais tomber je le sent, mais je n'ai pas le choix, je dois d'une certaine manière payer pour mes mauvaises agisement et mes idées de grandeur. Je me rappel de tout mes bon coup, mais cette fois, je suis dans la merde par dessus mes épaules. Je ne sait pas où je m'en va, quel choix que j'ai a faire. C'est vraiment fini pour moi, mon cerveau a décider d'aller en retraite pour ces vieux jours, j'en sait rien. Je me demande quel honte exactement j'avais a travailler pour cette compagnie la, même si le monde ne m'aimais pas au moin. J'avais un salaire et j'ai tout gâcher encore une fois. C'est le temps je me rendre compte que mon avenir n'est pas très loin et que maintenant je n'ai plus le choix de jouer le tout pour le tout, sinon je resterais misérable toute ma vie. Au diable l'égoïsme, j'ai déjà assez donner a mes enemies c'est fini ce temps la. Je suis sûr que je ne suis pas le seul qui a passer par ce chemin la, mais enfin. Maintenant j'aimerais être mieux organiser pour l'avenir ou du moin vivre des choses importante, pas juste plate et immoral, qui me rapporte absolument rien dans ma vie réelement. Je dois me rendre a l'évidence que dans ce monde je suis bien seul, et je vais continuer une bonne majorité de ma vie seul. Alors ou je veut aller maintenant, j'en sait rien, je me suis dit ailleur au Canada serait probablement une bonne idée. Maintenant je n'en sait rien. En faite je suis moin extravagant de plus en plus wedge. L'idée de partir a l'aventure ne me frôle plus vraiment l'esprit. Peut-être que j'avais tellement peur que j'ai oublier que je me sentais quand même bien ici. Malgré ce que le monde peuvent bien en penser j'ai bientôt 21 ans, et j'ai pas vraiment accomplis ce que je m'était fixer, c'est de ma faute maintenant je doit l'accepter. J'ai ni écrit un bon livre, ni écrit de bonne musique. J'ai été en dépression j'ai fermer les yeux longtemps. Je n'ai pas eu de fille qui m'acceptais dans leur petit monde, sans qu'il veulent quelque chose d'autre de moi avant de partir. J'ai été manipuler au maximum, et comme le dit Foglia, dans La Presse aujourd'hui je suis un fou du Roi. Je le resterais probablement toute ma vie. Enfin c'est encore comme ça que je me juge aujourd'hui personne d'autre m'a vraiment apporter de jugement constructif dans ma vie, sauf les

truc normal qu'on pense même soi même. Je le sait que c'est tout a fait normal que je commence ma vie et tout. Mais enfin. A demain. J'aurais probablement mieux a écrire.

Il est tard ou tôt peut importe, je veut un emploi maintenant. Du moin de l'argent. J'étais en train de penser tout bêtement que tout mes problèmes vienne du même point que beaucoup de gens on à traverser dans leur vie. Il est tellement simple, et pourtant on s'y méprend quand même. Les relations interpersonnelles, c'est le plus grand mal qui m'habite. J'avais déjà parler de mes phobies à Alain, il me répondais pas trop, bien mon Père non plus. On a tous le même problème en commun, c'est que pour nous même on sait pas vraiment gérer on veut gérer la vie des autres puis on fini par se tier une balle en plein dans le pied. C'est pour cela qu'il faut agir rapidement. Cette fois je compte bien ne pas refaire la même erreur. Ce mal c'est intensifier lorsque j'ai commencer a travailler chez Manhanttan (porte de douche) et qu'on a commencer a faire des allusions sexuelles a mon endroit. Bien il ont simplement ouvert une plaie, qui existait quand j'étais au secondaire. Au lieu de fermer ma gueule, je me suis lancer dans une guerre de bisexualité qui n'est pas vraiment moi. Qu'on me prenne pour un gai ou pas, c'est pas très important, pour moi. Parcontre je réagis toujours avec couleur quand on aborde ce sujet la. Alors je doit le clore aujourd'hui d'une façon très simple. J'ai eu des blondes, ça na jamais durer longtemps, je n'ai pas vraiment d'experience, je n'ai jamais fait l'amour, et je ne recherche plus AUCUN partenaire pour les 10 prochaines années pour les raisons suivantes : Mon image personnelle est impossible a gérer trop de gens ne m'aime pas. Je suis dans l'incapacité de trouver ce que je recherche. J'ai trop de manquement (carence) au niveau affectif. J'ai des problèmes de santé m'empêchant d'être comme le reste du monde.

On est le 23 février 2005, 1h du matin, je coupe tout contact avec les voisins, les ami(e)s (a part une personne), mes ex. Pour me concentrer sur : Mon avenir professionnel, mon avenir (object) je suis un robot anyway, un boureau et tout le tralala, pourquoi essayer de plaire, quand ça sert a rien. /peut être pas/ Eh bien voilà je redevient le bon vieux con que j'étais car mon ouverture ne m'a jamais apprit : A aimer une femme, a se faire des amis fiable qui aide en cas de besoin ou qui écoute. /impatience/ A améliorer mon sort, améliorer mes temps libres, a foncé. Etc... C'est irrévocable tant que les objectifs suivantes ne sont pas atteintes : Rester dans un endroit que j'aime, avoir un salaire convenable. Et si Dieu tu me lis, bien fait tes devoirs, parceque moi je vais faire les miens. J'ai vraiment rien a faire si la vie est injuste comme cela, et je ne manquerais pas d'être injuste moi aussi. /trash/ On n'a jamais été juste a mon endroit /faux/, enfin ça été très court ou rare /generalisation/. Je n'ai rien apprit /impossible/, alors si tu veut pas que je soit intelligent fait en sorte qu'au moin je puisse continuer ma petite vie, tranquillement, loin des problèmes (je suis tanner pas mal) et je t'en serais juste plus reconnaissant. Merci./De rien ptit incompétent/Ptite merde/

Un constat

Les échecs se multiplie de mon côté, près de ma fête encore une fois. Fauché, sans aucune source de revenu Je vais encore passer une fête déprimante. J'ai complètement oublier pourquoi je suis parti de mon ancienne job, je ne sait plus ce que je pourrais faire dans l'avenir /C'est vrai mais on peut pas prévoir si on est malade/. M'enfin plein de question sans réponces, que j'espère pouvoir réglé quand il vont évaluer mon cas à l'assistance emploi. Erreur de jeunesse, ou simplement pas assez déterminer. Un peu des deux je dirais, je suis toujours en train de dire d'une certaine façon que j'ai perdu un moment de ma jeunesse. J'aimerais accomplir mes rêves un jour, que je m'était fixer, soit voyager, sauter en parachute, et s'il me reste un peu de temps, me faire une petite blonde. C'est tout ce que je veut et cela est possible alors, allons s'y! C'est tout pour ce 15 Mars 2005.

Ça fait longtemps que j'ai pas décider d'écrire ici. Je me lance aujourd'hui je déménage dans mon ancien cartier avant que je déménage à cause que ma grand mère s'en allais dans un centre de

personne agé à lachine. Encore une fois ça seras difficile cette année parce que j'ai perdu mon emploi et j'en ai toujours pas trouver une. Je me demande bien quand ma chance va tomber, mais je sait au moins maintenant que je doit attendre et tout iras bien. J'ai beaucoup de ménage à faire ici mais une fois que ça seras fait ça seras très beau. J'écoute présentement dans mon nouvelle appartement l'album de Nine Inch Nails et ça me remonte un peu le morale. J'avais peut-être mal jugée après tout presque tout les track sont bonnes. A part ça c'est très calme, je vais essayer de me calmer. J'ai passer une année 2003 et 2004 assez bizzard avec tout ce qui m'est arriver.

J'ai fait face à la musique et j'ai décider un peu d'écrire sur ma petite aventure qui s'était passer avec Veronica. J'ai vraiment aimer l'aventure qui s'est passer, bien sûr je ne cadrais pas trop dans la réalité des choses car j'ai fait de petite erreur ici et là par contre je m'attendais pas à rencontrer quelqu'un d'aussi extraordinaire et manipulatrice à la fois, donc pour cette raison je l'ai impressionner un peu pour éviter que ça aille gâcher ma vie, mais bon j'ai eu le goût de changer bien des choses que j'était tanner /c vraiment cela/ alors c'est pour cette raison que j'ai quitter mon emploi et tout. Je me sentais plus vraiment bien la bas, et je trouvais que ça me tentais pas de recommander en bas "proche de la porte" comme je me l'accorde à dire aujourd'hui. Vers la fin de Juillet j'ai été chanceux un employeur ma appeller mais j'avais pas vraiment la tête à travailler alors ça été de courte durée, j'ai été déçu de moi même, mais en même temps, j'adorais pas particulièrement l'emploi peut-être j'ai bien fait, peut-être pas, on verra bientôt si je devient complètement désabuser ou sur une nouvelle lancé qui sait j'ai fait ça plusieurs fois, c'est ma force. Dans le niveau complètement insolite j'ai été me promener, assez loin quand même j'en ai mal au pied maintenant on est mois d'août j'ai été voir les trains, ça ma permit de me changer un peu les idées.

J'ai passer un mois d'août très difficile surtout du au fait que je n'ai pas encore trouver d'emploi. J'ai très peur pour la suite, ça me tente pas trop de quêter sur les coins des rues. Toutes les idées noires que j'avais je les ai encore, je suis pas vraiment satisfait de ma vie ont dirais, mais ça ce n'est presque jamais arriver, je crois, ou peut être pas. C'est pas assez confus, ben j'attend d'avoir une job, mais ça me tente pu trop maintenant. Je suis fatiguer de quoi j'ai aucune idée, mais je le suis. Desfois je me disais que les gens qui pensais pas trop gagnais beaucoup d'argent. Je pense pu que cela est vrai. Faut travailler fort dans la vie, mais j'ai aucune idée pourquoi, j'imagine que c'est comme cela. On dit c'est la vie. Enfin je croit pas tout a fait être adapté a tout ça. J'pense encore a mes ex puis je suis pas complètement négatif par rapport a elles. Je veut dire, j'ai eu des experience formidable, y va en avoir d'autre plus forte. Je crois que je doit être patient, si tout m'arrivais a moi j'aurais de la misère a l'accepter ça c'est un peu comme quand j'ai eu ma job, mais j'ai même pas été capable de la garder longtemps. Je fais juste manger, j'ai aucune vie, j'écoute de la musique. C'est tout. J'ai pas perdu mes amis pour rien. Toute façon même maintenant je me plaignerais d'être mon ami, c'est pas du tout le fun. Tout ce que j'ai apprit aujourd'hui, en espérent que ça me serviras, c'est apprendre, désapprendre, réapprendre. Pour le reste ma grand-mère va mieux elle est retourner au centre pis dans un autre ordre, je me suis offert un ptit CV de Daniel Boucher. La pentente Sti! Bon c'est ça A+ lol

Une nouvelle aventure c'est offerte il y a quelque mois, au moment d'écrire ces lignes, fin Avril début Mai. Une entreprise que j'avais déjà approcher pour travailler et que j'avais décider par la suite de ne pas poursuivre pour la première fois, (ayant peur du très grande écoute du directeur de production). J'ai décidé de ne pas me présenter la première journée de travail. Pour le compte d'un agence dans le placement de personnel temporaire et permanent. Ce qui à commencer lentement, c'est avancer en lion, mais pour se terminer, en transition. Très simplement, comme aide-général, je balayaient le plancher, et puis j'ai commencer à avoir un peu plus de responsabilité en opérant le densificateur qui permet de pouvoir déchiqueter le matériel plastique en fragment pour être fondu dans le fondeur de la machine qui donne un produit fini en bille. Selon moi, mon travail avais tout

de ce qui à de correct et j'avais la possibilité d'exceller. Malgré ma très grande détermination, cela ne c'est pas passer sans heurt au niveau de la hiérarchie. Pour des raisons qui sont obscure ou que je refuse de croire jusqu'à maintenant, une personne qui s'occupe de l'opération de l'extrudeuse (le fondateur), s'attendait à ma perfection, moi je m'attendais à son écoute. Ce qui après quelque mois à commencer à faire des friction. Mon temps était compter, j'essayais d'arriver à un résultat le plus précis possible. Par contre pour me rebouter, il dissais contrôler ma situation et qu'il m'avais choisi bien malgré moi et sa drôle de façon de dire qu'il n'aime pas quelqu'un en lui proclamant des menaces de mort. Ce qui devais arriver arriva, n'étant pas de nature à me laisser marcher trop longtemps et j'insiste sur longtemps sur mes pieds (vive ma patience, mais elle n'est pas infini), il continuais à me dénigrer et jouer l'égoïsme à ce sujet, étant donner qu'il avait été quelqu'un qui n'avais pas échouer sur cette machine là. Ce qui donne que je me suis tanner, fais des gestes discutables, bien sûr, mais toute voulant dire, de me lâcher, que la pression était maximal. Ignorant cela, il s'est retrouver plus loin, moi aussi choisissans de l'ignorer, il m'a rebouter les mêmes choses, ne semblent pas vouloir réglé la situation, j'ai lâcher un "tayeule" et il m'a sauter dessus. Les deux autres employer nous ont séparer très rapidement de cette situation pour éviter que cela s'envenime. Probablement que cela a sauver mon emploi. Ce que je sait après cela le chef d'équipe ma demander ce qui c'était passer, j'ai réagis très aggressivement, en disant, qu'il m'avais sauter dessus expliquant la situation très brièvement. Ensuite ma possibilité de poursuivre, et il m'a dit "je pourrais te congédier" et j'ai répondu "congédie-moi". Dans ma tête il était clair que j'étais congédier alors j'ai remis mes effects personnels à mon chef d'équipe pour franchir la porte et retourner chez moi. Attendu quelque jours et mon agence m'a appeller pour connaître les faits. Je retourne travailler et puis j'ai participer à un meeting avec le contremaître de jour (Luc G.) et le directeur de production. Aujourd'hui je serait donc au même poste qu'au départ de jour au lieu de soir et éventuellement embauché pour l'entreprise. Reste à espérer le moins de friction possible. J'ai été accueillis d'une façon exalté sur le chiffre de jour, je crois que j'ai fait de mon mieux, des grosse tête mais je n'étais pas souhaité bien entendu. 2 semaines ont passer et j'ai décider de mettre fin à la masquerade, n'en ayant plus d'énergie de toute façon pour revenir dans le temps. J'ai alors appeller mon conseiller, il m'a cédulé une nouvelle emploi dans les cardans de voiture, je n'ai pas encore été travailler car j'ai été malade ce vendredi et je le suis encore. J'espère réglé mon premier problème de logement, qui est le plus important, je ne rêve pas trop pour l'emploi, mais j'ose espérer plus de stabilité je vais commencer Mercredi. Je me sent très seul aussi, mes problèmes ne semblent plus intéresser personne qui m'ont déjà classer ici comme assertion "Monsieur, je sais tout." quel ironie de l'esclavage malsaint, un mentalité dégoutante astique. Quel aristocratie. 5 ans sur le marcher de l'emploi, à contempler les désastre et finir par ne plus le sentir, mon corps pétrifier par l'amertume, la solitude, l'ennui, la peur, les dettes compensé par l'irrévérence, l'ivresse, la musique, l'écriture, l'artiste en moi qui est ma seule façon de croire encore à la vie et un peu de chance qui me fais travailler.